

PEACE!

令和2年 10月31日 NO. 14



先週末、本校でも新型コロナウイルスの感染が確認されたことから急な臨時休業となり、不安とご心配をおかけしたことと思います。保護者の皆様には、ご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

新しい生活様式のもと、学校が再開してから今日まで、感染症対策の三つのポイントに基づき、学校全体で日々指導を繰り返してきました。これからも、引き続き今できる感染予防を一人一人が心掛けていくことが重要です。

しかし、未だ新型コロナウイルスの感染拡大が収束しない中、誰にでも感染のリスクがあることを再確認しなければなりません。第2の感染症である「差別」や第3の感染症である「不安」が広がらないよう、学年全体で、子供たちの心のケアに重点を置いて指導してまいります。相手の気持ちになって考え行動することは、普段の学校生活の中でも繰り返し話をしてきました。困難な状況だからこそ、強い体と強い心を持ち、みんなで協力して乗り越えていく力を育てていきたいと思えます。担任一同、これからも子供たちが安心して学習できる環境を整えていけるよう努力いたします。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

📎 臨時休業中の課題について 📎

※学校の時間割にそって学習を進めましょう。

【国語】

- ・漢字練習：一日1ページを目標に取り組みましょう。

これまでに学習した漢字の復習をしましょう。漢字ノートや教科書を見て、繰り返し練習したり、漢字スキル（上）が家にある場合は、スキルを見ながら「プレテスト」のページを復習したりするのもおすすめです。

- ・音読練習：国語（下）の教科書 p.49 「お手紙」

11月から「お手紙」の学習に入ります。意味が分からない言葉に印を付けたり、新出漢字の読み方を確認したりしながら、音読練習を始めていてください。（新出漢字の読み方は、各ページの下に書いてあります。）

【算数】

- ・算数（上）の教科書 p.118～119 「ほじゅうのもんだい」

①わかりやすくあらわそう（教科書に書き込む）

②たし算のしかたを考えよう（算数のノートに書く）

※ p.125 に答えがありますので、自分で丸付け、間違い直しをしましょう。

早く終わった場合は、③～の問題も自主勉強として取り組んでみるのもよいと思えます。

【その他】

- ・お手伝いをしましょう。家族のために自分ができる仕事を見つけて取り組みましょう。
- ・さらにできそうな人は…自主勉強に挑戦してみましょう。

例) 日記や作文を書く、これまで学習した漢字を使って文を作る、本を読んで感想を書く
興味のあることを調べてノートにまとめる など

※ノートは、自分で自主勉強用に用意してもいいですし、漢字ノートや算数のノートを利用してもいいです。尚、自主勉強の仕方については、学校再開後詳しく指導する予定です。

